
SantaMaria degli Angeli
ASSISI - Nel merito e nel metodo,
l'approvazione del nuovo piano re-
golatore non piace al gruppo consi-
liare del Pd nel corso di una confe-
renza stampa svoltasi ieri il capo-
gruppo Claudio Passeri ed i consi-
glieri Edo Romoli, Luigi Marini e
Claudia Travicelli hanno puntato
il dito contro l'errato iter del nuo-
vo piano regolatore di Assisi, "il
primo dopo decenni - ha detto Pas-
seri - che deve ridare un nuovo
profilo alla città dopo il terremoto
del '97". Un prg che contiene an-
che un giallo, laddove il Comune
ringraziava il professor Alberto
Cecchetto, definito consulente ge-
nerale, la minoranza, carte in ma-
no, sostiene che Cecchetto non ha
lavorato al prg definitivo; ma nomi
a parte, ai consiglieri Pd non piac-
ciono non solo le modalità di ste-
sura del nuovo piano regolatore (al
quale hanno lavorato due diversi
gruppi, il primo per anni, il secon-
do, quello che ha poi steso il pia-
no definitivo, solo per pochi me-
si), ma anche la fretta con il quale
la maggioranza vorrebbe approvar-
lo. "In otto giorni la commissione
avrebbe dovuto leggersi il progetto
ed approvarlo per poi trasmetterlo
al consiglio comunale - ha detto
Romoli - noi ci siamo opposti, e
faremo una dura opposizione ed
un duro ostruzionismo anche in
consiglio comunale, perché contra-
riamente a quanto il sindaco aveva
promesso nel corso di vari incon-
tri sul territorio, la cittadinanza
non è stata informata sul nuovo
prg e su cosa prevede". Secondo i
consiglieri, il piano regolatore con-
tiene poca innovazione, "è manca-
to tempo e coraggio - hanno sottoli-
neato Passeri, Romoli, Marini e
Travicelli - per stilare un prg vera-
mente nuovo, con un piano del
traffico e dell'arredo urbano, che
fosse incentrato sulla qualità della
ricettività alberghiera, che preve-
desse micro-zone industriali/arti-

gianali, ma anche collegamenti ur-
bani ed extraurbani (ad esempio
parcheggio di San Vetturino e aero-
porto di Sant'Egidio), che preve-
desse uno sviluppo organico con
le realtà vicine ma anche obiettivi
di qualità paesaggistica, con ver-
de, percorsi ciclabili e pedonali".

"La nostra idea - ha spiegato Passe-
ri - è quella che il prg venga pre-
sentato nel corso di un consiglio
aperto a tutta la cittadinanza, se-
guito da un periodo di riflessione
che sia propedeutico ad eventuali
correzioni". "Un documento co-
me questo dovrebbe portare bene-

fici a tutta la comunità - ha conclu-
so Romoli - e noi minoranza vor-
remmo essere costruttivi, ma se
l'arroganza della maggioranza non
ce lo permetterà, ci batteremo in
consiglio comunale ma anche in
Provincia ed in Regione".

Flavia Pagliochini

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Par-
cheggi, pubblicità commercia-
le, locali nel periodo estivo e
Bastia Estate Insieme 2010; que-
ste sono gli argomenti sui quali
un cittadino bastiolo trova non
corretto l'agire dell'attuale am-
ministrazione comunale.
Il soggetto scrive di proprio pu-
gno le lamentele senza svelare
la propria identità e inviando il
documento
alla sezione
bastiola del
Partito De-
mocrat ico
che si occu-
pa di darne
divulgazio-
ne.
Riguardo ai
parcheggi, il
cittadino ri-
prende una
considerazio-
ne di cui si
era già fatto
interprete lo
stesso grup-
po d'opposi-
zione.
"I parcheggi
che sono sta-
ti ricavati da-
gli spazi dei
marciapiedi
sono contro
ogni logica
di buon sen-
so, oltre che delle stesse regole
del codice della strada".
E' invece la prima volta che si
sente fare un'osservazione sul-
la concessione degli spazi pub-
blicitari nei confronti della me-
dia superficie a un’azienda: "Il
capoluogo di Bastia Umbra è
pieno di cartelli pubblicitari
dell'attività, il che appare co-
me un gesto di sfregio nei con-
fronti dei commercianti, che

stranamente restano in silenzio
rispetto a questo. Inoltre le con-
cessioni - sostiene il documen-
to - risulterebbero irregolari ri-
spetto alle direttive dell'ammi-
nistrazione comunale che in
più di un'occasione ha inibito
svariate aziende che, per moti-
vi di lavoro, avevano richiesto
permessi per eseguire istallazio-
ni".

L'avvicinar-
si della sta-
gione estiva
per le attivi-
tà ristorative
e le comuni-
cazioni che
proprio l'am-
ministrazio-
ne comuna-
le ha reso
pubbl iche
in occasione
della presen-
tazione di
"Bastia Esta-
te Insieme
2010", porta-
no all'atten-
zione del cit-
tadino un'al-
tra proble-
matica.
"Dalle ore
19 alle 24
ve r r a n n o
chiuse al
traffico delle

strade per permettere il posizio-
namento di circa sei tavoli da
ristorante, creando molteplici
disagi ai cittadini bastioli che
risiedono nell'insula romana;
non solo.
La chiusura e il posizionamen-
to dei tavoli, inoltre, non per-
mettono nemmeno il passaggio
di mezzi di primo soccorso,
qualora se ne verificasse la ne-
cessità".

Nel loro appartamento trovati 40 grammi di stupefacenti divisi in 36 ovuli termosaldati, un bilancino e 800 euro in contanti

Arrestati due albanesi per spaccio di cocaina

ASSISI - Grazie all'intervento della Fondazione Mon-
te dei Paschi di Siena che ha finanziato parte dei
lavori con la concessione di un importante contribu-
to è stato possibile ristrutturare la vasca terapeutica
in dotazione all'Istituto Serafico: "L'intervento - spie-
ga una nota - si è reso necessario per poter accogliere
bambini molto piccoli dotando la vasca di un piano
mobile per adeguare l'altezza dell'acqua alla statura
del bambino da trattare". La riabilitazione in acqua
fa parte dei protocolli terapeutici che il Serafico utiliz-
za per i propri assistiti e per bambini provenienti dal
territorio: con l'acqua i bambini si rasserenano, mo-
strano con la gestualità di essere o meno disposti al
contatto corporeo, comunicano accettazione o rifiu-
to, bisogni ed emozioni. "Grazie a questa nuova va-
sca terapeutica - spiega la dottoressa Marina Menna,

direttore tecnico dell'Istituto - potremo rispondere
alle richieste di numerose famiglie che hanno biso-
gno, per i loro figli, dei servizi di riabilitazione offer-
ti".

Decisivo l’intervento del Monte dei Paschi di Siena

Ristrutturata la vasca terapeutica del Serafico

Il palazzo comunale

BASTIA UMBRA (fla.pag.) - Ancora arre-
sti per droga nel bastiolo, due albanesi di
21 e 38 anni sono stati arrestati dai militari
della locale stazione, agli ordini del mare-
sciallo Cristiano Boggeri, con l'accusa di-
spaccio di sostanze stupefacenti. L'opera-
zione - riferiscono gli stessi carabinieri - è
partita ieri sera quando gli uomini dell'Ar-

ma hanno notato nel centro di Bastia i due
stranieri (già noti alle forze dell'ordine per
vari precedenti) che si aggiravano con fare
sospetto nei pressi di alcuni giardini pub-
blici. Da lì è partito il pedinamento che si è
concluso nell'abitazione dei due, nel cen-
tro di Perugia, dove era stato notato un
traffico di persone dedite all'uso di sostan-

ze stupefacenti. Quando i militari hanno
fatto irruzione nell'appartamento hanno
rinvenuto oltre 40 grammi di cocaina divi-
sa in 36 ovuli termosaldati, ma anche un
bilancino di precisione, 800 euro in contan-
ti (frutto probabilmente dell'attività di
spaccio) ed una banconota da 20 euro risul-
tata falsa. I due albanesi - in regola con il

permesso di soggiorno - sono stati rinchiu-
si nelle camere di sicurezza della stazione
carabinieri di Bastia Umbra: diversi, negli
ultimi tempi, gli arresti e le denunce per
droga effettuate dai militari della compa-
gnia di Assisi guidata dal capitano Andrea
Pagliaro, che hanno intensificato i servizi
di controllo del territorio.

Incontro su turismo e crisi

Bilancio positivo: sono piaciuti anche i concerti musicali

Tanta gente alle Infiorate di Cannara
Una dedica
alla maestra
Bruna Velini

Ieri conferenza stampa di Claudio Passeri, Edo Romoli, Luigi Marini e Claudia Travicelli

Il Pd boccia il piano regolatore
“Per avere un prg innovativo servono tempo e coraggio”

Marini, Travicelli, Romoli e Passeri

Operazione dell’Arma

ASSISI - Le situazioni di crisi di Assisi e del suo
territorio, dal turismo in calo al commercio e
artigianato sempre più in sofferenza, con uno
sguardo alla manovra economica del Governo: di
questo si parlerà domani sera alle 21 nella Sala
Pro Loco di S.M. Angeli, un incontro promosso
da tutto il centrosinistra assisano (Pd, Rifondazio-
ne Comunista, Sel, Idv, La Mongolfiera, Partito
Socialista Italiano). Relatori - tra gli altri - Mario
Bravi, Stefano Vinti, Paolo Brutti e Carlo Emanue-
le Trappolino; modera il giornalista Rai Carlo
Cianetti.

Non piace
ai residenti
la chiusura
al traffico

dalle ore 19 alle 24

Vasca terapeutica In dotazione all’istituto

Lettera aperta di un cittadino

Contestati parcheggi
Bastia Estate insieme,

e pubblicità commerciale

CANNARA - Una buona affluenza di turisti e grande
entusiasmo per l'edizione 2010 delle Infiorate di Can-
nara: il bilancio è tracciato dal sindaco Giovanna
Petrini e dall'assessore alla cultura Federica Trom-
bettoni. "Malgrado alcune difficoltà dovute al mal-
tempo - spiega Trombettoni - , possiamo sicuramen-
te archiviare questa edizione dell'Infiorata come una
delle migliori degli ultimi anni, grazie all'abnegazio-
ne degli infioratori e al lavoro di centinaia di persone
di tutte le età".
"Un grazie di cuore a tutti coloro che hanno lavorato
per realizzare l'Infiorata, mantenendo ancora una
volta la tradizione che fa dell'Infiorata di Cannara la
più antica dell'Umbria - dice invece Petrini - e ren-
dendo tutta la comunità orgogliosa dell'ottimo lavoro
svolto".

Oltre a salutare l'ingresso di nuovi gruppi di infiora-
tori, sindaco e assessore esprimono inoltre "grande
soddisfazione anche per gli eventi collaterali legati al
canto e alla musica che hanno intrattenuto i turisti
giunti numerosissimi nella lunga notte dei fiori e
durante la giornata della domenica: non possiamo
non citare il tour enogastronomico floreale che ha
coinvolto Cannara, Spello, Norcia e Sangemini, con
l'adesione di tutti i ristoranti e i bar del territorio
comunale che hanno raccolto con entusiasmo la sfi-
da di proporre piatti, gelati, cocktail e quant'altro
utilizzando fiori ed essenze. I gruppi di infioratori -
conclude Petrini - si apprestano già a mettersi all'ope-
ra per l'edizione 2011 dell'Infiorata e a breve sarà
convocata una riunione per la programmazione del-
le attività future".

ASSISI - Dopo le azioni di protesta, ieri Claudio Ricci ha incontrato
Stefania Giannini, il magnifico rettore della Stranieri che ha dimostrato
"attenzione e disponibilità a verificare possibili soluzioni congiunte con
Francesco Bistoni, rettore dell'Università di Perugia. Sono già in atto
incontri tecnici di verifica - aggiunge il sindaco - visto che l'eventuale
collaborazione tra i due atenei potrebbe consentire il reperimento del
numero di docenti richiesti dalla normativa ministeriale e la conseguen-
te riattivazione del corso di laurea sul turismo e l'attivazione di un
nuovo master internazionale sul turismo". Oltre a ricordare l'impegno
del Comune per sostenere il Cst (sedi, opere di manutenzione, infra-
strutture e sostegni finanziari) il primo cittadino ringrazia la giunta e
tutti i gruppi consiliari, di maggioranza e opposizione, che stanno
"dimostrando attenzione alla soluzione del problema. Su queste basi, è
possibile avviare un percorso con il Ministero Istruzione, Ricerca e
Università teso a conservare e valorizzare la presenza universitaria in
Assisi".

La battaglia per l’Università del turismo

Il sindaco Claudio Ricci
trova alleati alla Stranieri

ASSISI - L'insegnante prende una
mano, apre una mente, tocca un
cuore: la maestra Bruna Velini, do-
po 40 anni di carriera dedicata
con amore ai suoi alunni, va in
pensione. Ha svolto con passione
la sua attività a Cascia, Valfabbri-
ca, Tordandrea e, per circa 20 an-
ni, a Petrignano d'Assisi. Gli alun-
ni e i genitori, le insegnanti, il
personale Ata della scuola elemen-
tare di Petrignano e gli amici tutti
ringraziano e augurano con affetto
che la maestra Bruna abbia final-
mente l’opportunità di dedicare
più tempo alle sue tante attività.

Chiesto il coinvolgimento
del’intera città

con un Consiglio aperto
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